



明神っ子だより

古座川町立明神小学校 学校だより
古座川町一雨 41 TEL78-0347
令和7年 7月 18日号 No.5

1学期終業式を迎えて

本日で1学期終業式を迎えます。早いもので4月8日の始業式から71日間の学校生活を送りました。振り返ってみますと、豊かな体験活動を通して多くの学びができた実感しております。

先月末には4月のトンガ王国の皆さんとの交流に続いて、ニュージーランドのタマキカレッジ（公立中等学校）の皆さんとのオンライン交流を行いました。この日に向けて、英語での自己紹介や歌の練習をし披露しました。そして、私たち古座川町のプレゼンテーションを行い、クイズで交流しました。ニュージーランドの生徒さんに英語で伝えることができたこと、自分たちで考えてたクイズで私たちの町を紹介できたこと、日頃から取り組んでいる英語活動の発表の場として、とてもよい機会となりました。タマキカレッジのみなさんから、クイズがとても面白かった、古座川町に行ってみたくてと言ってもらえましたね。

7日には、毎年恒例の七夕集会を行いました。笹にみんなで作った飾りをつけ、七夕の歌を歌ったり、一人一人お願い事を発表したりしました。この日はこれで終わりません…お昼には民生委員の皆さんを中心として「七夕ふれあい食事会」に招待していただきました。今年が目玉はなんと流しそうめん！竹で20mほどの流し台を組んでくださり（土台も竹づくり！）、お箸でそうめんをすくった後、数種類のおにぎりとともにおいしくいただくことができました。小学校の皆さんからは、歌のプレゼント、そしてゲームなどをして交流しました。ご招待ありがとうございました。



夏休み 行事予定

18日(金) 1学期終業式
8月9日(土) 学校閉庁期間
～17日(日)
9月1日(月) 2学期始業式

楽しい夏休みに！

明日から44日間の夏休みが始まります。各学級では夏休みの過ごし方を話し合い、一人一人が1日の計画を立てました。勉強や読書をした後は、自分の好きなこと(スポーツや遊びなど)を思う存分楽しんでほしいと思います。

保護者の皆様におかれましては、長い休み期間となりますが、お家での過ごし方、自転車や水の事故の防止にご留意いただきたく存じます。よろしく願いいたします。

9月1日の始業式に、元気で日焼けした児童のみなさんに会うことを楽しみにしています。

5・6年生研究授業

本年度の本校の研究主題は『自ら学び、対話を通して考えを深め合う児童の育成』です。4日(金)に5・6年生の算数科で研究授業を行いました。5年生は合同な四角形の書き方を、6年生は比を使った文章問題の解き方をそれぞれ考えました。1人学級の学びの中で、自分の考えを書き伝えることは難しい面がありますが、自分自身に向き合い、考えたことをしっかり伝えていました。他校から参観に来ていただいた先生から、複式授業の学び方が勉強になりましたと言ってくださいました。2学期も引き続き、本校の研究を進めていきます。



交通安全教室

3日(木)新宮警察の方にお越しいただき、自転車の乗り方を中心に交通安全教室を開催しました。信号機の意味、横断歩道の渡り方、「ぶたのラベル」についても学びました。三尾川小学校の皆さんと一緒に運動場で練習を行いました。夏休み、事故のないように気をつけましょう！



川水泳

梅雨が明けて暑い日が続く8日(火)、みなさんが楽しみにしていた川水泳に。川に着くと雲が出てきて少し肌寒かったのですが、おぼれた時にどうするのかペットボトルや救命ブイの使い方を実習した後、自由水泳の時間を楽しみました。皆さんが楽しむ笑顔がとても素敵でした。

